

**Anmelden für
 Kreisel-Basar**

KORBACH. Das Familienzentrum Kreisel veranstaltet am Sonntag, 16. November, einen Basar. Angeboten werden Spielsachen, Bekleidung und Ausstattung für Kinder. Außerdem werden selbst hergestellte Marmelade aus der Kindertagesstätte sowie Strick- und Häkelsachen verkauft.

Der Erlös kommt dem Familienzentrum zugute. Der Basar im Bürgerhaus der Stadt Korbach findet von 15 bis etwa 17 Uhr statt.

Tischreservierungen für den Basar sind unter Tel. 05631/914639 oder per E-Mail an kreisel.e.v@web.de möglich. (nh/ber)

Korbach

Heute Gymnastik

HELMSCHEID. Für beide Gruppen beginnt die Gymnastik am heutigen Dienstag um 19 und um 20 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Helmscheid.

Nordic Walking

MEINERINGHAUSEN. Treffen zum Walken ist heute, Dienstag, um 18 Uhr am Sportplatz. Neueinsteiger und Interessierte sind dazu willkommen.

Kinderbibelwoche

KORBACH. Die ökumenische Kinderbibelwoche beginnt heute, Dienstag, um 14.30 Uhr. Unter dem Motto „Mensch, Petrus!“ findet die Kinderbibelwoche bis Freitag täglich von 14.30 bis 17 Uhr im Gemeindehaus der Kilianskirche statt. Alle Kinder ab fünf Jahren sind eingeladen, miteinander zu singen, zu basteln, zu spielen und die biblische Figur des jüngers Petrus kennenzulernen.

Vortrag Endoprothetik

KORBACH. Der Vortrag „Zertifiziertes Endoprothetik-Zentrum - Spezialisierung auf Gelenkersatz und Vorteile für Patienten“ beginnt heute, Dienstag, um 19 Uhr im Stadtkrankenhaus Korbach im Vortragsraum im Neubau (drittes Obergeschoss). Referent ist Chefarzt Dr. Hubert Bölkow, Leiter der Abteilung Orthopädie, Unfall- und Wirbelsäulenchirurgie.

Rollende Saftpresse

KORBACH. Der Naturschutzbund bietet eine Apfelpressaktion mit der „Rollenden Saftpresse“ an. Sie findet morgen, Mittwoch, von 9.30 bis 17 Uhr auf dem Hauer-Parkplatz in Korbach statt. Mitgebrachte Äpfel werden gewaschen, zerkleinert, gepresst, erhitzt und in Folienbeuteln haltbar abgefüllt. Anmeldungen nimmt der Vorsitzende Dr. Peter Koswig unter Tel. 05631/8186 entgegen.

Senioren wandern

KORBACH. Die Senioren des Gebirgs- und Heimatvereins treffen sich morgen, Mittwoch, um 8.30 Uhr auf dem Hauerplatz. Wanderziel ist die Twister Äppel-Allee. Über die Strecke von acht Kilometern führt Erwin Günther.

SPD-AG 60 Plus

KORBACH. Die Arbeitsgemeinschaft 60 Plus des SPD-Ortsvereins Korbach trifft sich zu politischen Gesprächen jeden Mittwoch um 10 Uhr in der Geschäftsstelle der Partei, Briloner Landstraße 27.

Junge 70er

KORBACH. Die Wandergruppe Junge 70er trifft sich am Donnerstag, 23. Oktober, um 13 Uhr am Paul-Zimmermann-Sportplatz. Wanderführer ist Siegfried Paulick.



Chormusik in der Nikolaikirche: Die Chöre des Sängerbezirkes Korbach gastierten anlässlich des 20. Geburtstag von „Haste Töne“ in Korbach. Fotos: Saure

Gesang für jungen Chor

Mehr zum Thema: „Haste Töne“ feiert 20. Geburtstag in der Nikolaikirche

VON HEIKE SAURE

KORBACH. Einen abwechslungsreichen Querschnitt durch das Repertoire der Chormusik boten die Chöre des Sängerbezirkes Korbach zum Bezirkskonzert in der Korbacher Nikolaikirche dar. Elf Chöre brachten dabei dem Berndorfer Chor „Haste Töne“ zum 20. Geburtstag jeweils ein Ständchen. Und „Haste Töne“ gab dem Publikum in der voll besetzten Kirche natürlich auch einen Einblick in sein Repertoire.

Vergleichsweise ist der Chor „Haste Töne“, der von Beginn an unter der Leitung von Dirigentin Lisa Herrlich und Vorsitzendem Michael Fritsch steht, im doppelten Sinne jung. Nicht nur sind seit der Gründung erst 20 Jahre vergangen, auch viele Sängerinnen und Sänger der 60 Aktiven sind noch jung an Jahren. Entsprechend modern waren die ausgewählten Lieder. Von „Feel-in‘ groovy“ bis „Turn! Turn! Turn!“.

Mit dem Vokalensemble d‘a Chor erhielt ein ebenfalls sehr junger Chor den meisten Applaus des Abends. Unter der Leitung von Arno Huthwelker überzeugte der auf den ersten Blick bunt zusammengewürfelte Haufen von zehn Sängern beim Singen von „Someone like you“ und „Weit, weit weg“ als harmonische Einheit.

Im Gegensatz zur modernen Chormusik von d‘a Chor schlug der Chorhelferchor des Waldeckischen Sängerbundes mit Olaf Schillmöller als Dirigent klassische, sakrale Töne mit Werken von Johann Sebastian und Carl Philipp Emanuel Bach sowie Joseph Haydn an.

Sängerbezirk ist froh

„Der Sängerbezirk ist froh, Euch in unserer Mitte zu wissen“, gratulierte Annelies Weibel, Vorsitzende des Sängerbezirkes, dem Geburtstagschor. Den Glückwünschen schlossen sich der MGV Mühlhausen und der MGV Strothe,

beide ebenfalls von Lisa Herrlich dirigiert, im Duett an. Von Carmen Lindemann wurden die Chöre aus Helmscheid und Nordenbeck, der Frauenchor Mühlhausen und die Aartalstimmen aus Eppe und Niederschleiden geleitet. Kostproben ihres Könnens gaben der MGV Harmonie Korbach und die gemischten Chöre Eisenberg Goldhausen und Eintracht Korbach.



Roelof Dingel: Der Solist vom MGV Mühlhausen (vorn) beeindruckte mit seinem Gesang.

Büfett für die Kirche

Am Sonntag, 2. November, auch Sockenbasar

ADORF. Der Förderverein der St.-Johannis-Kirche lädt ein zum Schlachtebüfett und zum ersten Socken- und Handtaschenbasar. Der findet am Sonntag, 2. November, zugunsten der Kirchensanierung statt.

Anmeldung notwendig

Das reichhaltige Schlachtebüfett beginnt um 11.30 Uhr im Adorfer Gemeindezentrum. Für 10,50 Euro können sich die Besucher am Büfett mit Suppe, Hauptspeise und Dessert bedienen. Der Verein bittet um Anmeldung bei Familie Zöller, 05633/5434 oder Ulla Kütthe, 05633/5875.

Nach dem Schlachte-Essen veranstaltet der Verein den ersten Socken- und Handtaschenbasar. Von 13 bis 16 Uhr

werden im Gemeindezentrum gebrauchte, gut erhaltene Handtaschen in verschiedenen Größen sowie Rucksäcke angeboten.

Strümpfe bis Größe 47

Frauen aus Adorf, Rhenege und Sudeck haben für den Förderverein Strümpfe gestrickt: von kleinen Strümpfen für Puppen, für kleine und große Kinder bis zu Strümpfen für Erwachsene (bis Größe 47). Außerdem wurden einige Boshy-Mützen gehäkelt.

Strümpfe und Mützen eigneten sich auch gut als Geschenk für das nächste Weihnachtsfest, wirbt der Förderverein zum Besuch des Basars. Am Nachmittag gibt Kaffee, Tee und selbst gebackenen Kuchen. (nh/ber)

NEUERÖFFNUNG
 Unseres Sessel-Studios!

+++ Sensationelle Eröffnungsangebote! +++

KOSTENLOSE LIEFERUNG, MONTAGE UND ALTENTSORGUNG

z.B. TV-Sessel 9687, versch. Varianten, 1-motorisch für **899 EUR**

Möbel Bolte
 Entdecken Sie Ihr Zuhause neu ...

Holländische Straße 76 · 34246 Vellmar · Tel. 0561/982 76-0 · www.moebel-bolte.de